

Forums pour l'entourage

## Héroïnomane au long cour

Par Profil supprimé Posté le 14/08/2020 à 07h04

Bonjour, je viens sur ce forum car au jour d'aujourd'hui mon fils de bientôt 40 ans n'est pas sorti de l'héroïne. Il la soirée depuis 15 ans. Durant cette période il a été en errances professionnelle et sentimentale voire sociale. Son travail ne lui a permis que de se droguer. Il n'a bien sûr rien construit. Il "revenait" chez nous par intermitence avant de repartir lorsqu'à la maison c'était trop tendu. Nous avons tout essayer sans résultats. Pourtant lors de ses retours il était plein de bonnes intentions et souhaitait arrêter. Nous lui avons conseiller de prendre contact avec un médecin ou un CSAPA. Il dit qu'il n'en a pas besoin et qu'il ne consomme plus mais il finit par replongé. Nous ne savons plus quoi faire. Nous l'avons assuré de notre soutien et de notre amour. Il est aussi entouré et soutenu par le reste de la famille. Lors de ses retours il n'a jamais été rejeté. J'ai 64 ans et mon mari 68. Nous sommes usés et découragés d'avoir tant combattu depuis toutes ces années. Que pouvons-nous faire de plus ?